

## Alcanza Bolsa récord histórico (El Reforma 08/01/10)

Alcanza Bolsa récord histórico (El Reforma 08/01/10) Expertos dicen que el máximo obedece a que inversionistas están reconfigurando sus portafolios y a la expectativa de la recuperación económica Sandra Reyes Ciudad de México (8 enero 2010).- Tras varios intentos, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró ayer en un nivel máximo histórico de 33 mil 64.57 unidades, superando el anterior récord de 32 mil 836.12 puntos establecido el 18 de octubre de 2007. El alza de ayer, de 0.71 por ciento en el Índice de Precios y Cotizaciones fue impulsada por expectativas de recuperación económica, mejores indicadores en Estados Unidos y compras de acciones de alta liquidez. Carlos González, subdirector de análisis bursátil de Grupo Financiero IXE, señaló como causas que inversionistas están reconfigurando sus portafolios desde principios de año y la mayor expectativa de recuperación económica para este 2010. "El mercado está apoyado por la mayor estabilidad en la economía mundial, y ante un escenario de que los bancos centrales de Europa y Estados Unidos no subirán las tasas de interés", mencionó. En los próximos días, agregó, el mercado podría seguir buscando niveles máximos ante una mayor demanda de acciones mexicanas. Entre los títulos que contribuyeron al alza en la última semana destacan Grupo Financiero Interacciones (GFinter) que logró 26 por ciento; Grupo Profesional Planeación y Proyectos (PYP), 24 por ciento, y San Luis Corporación, 14 por ciento. Para la mesa de capitales de la Casa de Bolsa Acciones y Valores, la BMV mantiene señales positivas, pero a la espera de mayores avances en los mercados estadounidenses